

TERCERA SESIÓN ORDINARIA– ACTA NÚMERO MIL QUINIENTOS NOVENTA Y SEIS (Nº 1596) – 23 DE MARZO DE 2023.-

En la ciudad de Casilda, A los veintitrés días del mes de Marzo del año dos mil veintitrés, se reúnen los Sres. Concejales: María Celina Aran, Mauricio Maroevich, Rosana Bonavera, Manuela Bonis, Walter Palanca, Germán Zarantonello y Pedro Sanitá para llevar a cabo la Tercera Sesión Ordinaria correspondiente al día señalado precedentemente del año 2023. Actúa como Presidente del Concejo, la Concejala María Celina Arán y Secretaria Yanina Fregoni. Izan las Banderas los Concejales Walter Palanca y Pedro Sanitá. Siendo las 11:00 horas, la Sra. Presidente declara abierta la Sesión, y según en resumen, se narra a continuación:

Acta correspondiente a la sesión anterior. Sin consideración, aprobado por unanimidad

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL

Proyecto de Ordenanza Nº 006/23, mediante el cual se brinda protección a las áreas comprendidas dentro de "espacios verdes de uso público", para garantizar la preservación de la flora, fauna y paisaje. Pasa a estudio de comisión.

Del Departamento Contaduría, elevando los Balance Mensual de Octubre a Diciembre del año 2022. Se toma conocimiento.

Del Departamento Contaduría, elevando los Balance Mensual de Diciembre del año 2022. Se toma conocimiento.

Nota de Expediente Nº 1590/2023, a través de la cual, se eleva copia del pedido efectuado por particulares, quienes solicitan se otorgue uso de suelo para un Proyecto de urbanización, Asimismo, la Secretaría de Planeamiento Urbano y Hábitat no presenta observaciones sobre el mismo y sugiere su evaluación en el marco de lo establecido por la Ordenanza Nº 2783/2017 en su artículo 12. Pasa a estudio de comisión.

De la Secretaria de Cultura y Educación, invitando a los Ediles al Acto Oficial del Viernes 24 de Marzo, "Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia" a las 10 hs, en la Plaza de la Memoria (ex de la Fuente). En caso de lluvia se realizará en Teatro Dante. Se toma conocimiento.

Nota de Expediente Nº 3118/2023, en respuesta a Nota Nº 049/2023, mediante la cual, este Cuerpo solicitaba información respecto al convenio marco aprobado por Ordenanza Nº 3284/2022, para la obra "Renovación Plaza Casado de los Juegos". Se toma conocimiento.

Mensaje 001, Proyecto de Ordenanza N° 007/2023, mediante el cual se exceptúa del cumplimiento de lo establecido en las Ordenanzas que disponen sobre "Mensura y Subdivisión de Inmuebles" a la Municipalidad de Casilda, respecto al nuevo loteo ubicado en la Manzana 73, de la sección D, de Barrio Nueva Roma. Pasa a estudio de comisión.

En uso de la palabra el Concejal Germán Zarantonello manifiesta... Perdón Presidenta, a ver si está bien escrito, ¿ Mediante el cual se exceptúa del cumplimiento de lo establecido en la Ordenanza? ¿El Municipio pide exceptuarse a sí misma de una Ordenanza que tiene que hacer cumplir?

En uso de la palabra la Concejal María Celina Arán manifiesta... Sí efectivamente, aparentemente este es un loteo que está dando la Municipalidad, los lotes a veces son menores porque generalmente hacen un pasillo en el medio para optimizar esa manzana y obtener más lotes.

### DE PARTICULARES E INSTITUCIONES

Del Concejo Municipal de Armstrong, poniendo en conocimiento el Proyecto de Ley para el Fortalecimiento de la Justicia Penal Federal en la Provincia de Santa Fe y solicitándoles a los ediles la adhesión a la misma. Pasa a estudio de comisión.

De un particular, realizando consultas en relación a las últimas tarifas de TGI del periodo 2023. Por Secretaría se procede a informar lo solicitado.

### DEL CONCEJO EN COMISIÓN

Proyecto de Declaración del Concejo en Comisión, mediante el cual este Cuerpo declara beneplácito de este Cuerpo Legislativo, la propuesta de intervención Patrimonial referida a la revalorización de la casa que perteneciera a Don Juan Pescio. Aprobado por unanimidad.

### DE LAS BANCADAS

Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, presentada por los Concejales, María Celina Arán, Mauricio Maroevich y Rosana Bonavera, solicitando tenga a bien proceder a la reparación y acondicionamiento de la vereda correspondiente a la Secretaría de Salud Pública, atento a reclamos de vecinos que vienen insistiendo al respecto, en numerosas oportunidades, con dificultades para el normal tránsito de los peatones por el lugar, ante la presencia de malezas, residuos y roturas del cordón. Se remite la correspondiente Nota.

Nota al Ministro de la Provincia de Santa Fe, Osvaldo Miatello, presentada por los Concejales, María Celina Arán, Mauricio Maroevich y Rosana Bonavera, solicitando otorgue y coordine una reunión en la localidad que

él mismo determine, a los fines de tratar la histórica problemática de falta de frecuencia del transporte interurbano de pasajeros en el departamentos Caseros, con destino a Rosario y a Carcarañá. Asimismo, también se solicita se coordine una reunión con el gerente de la UTE 33/9. Se remite la correspondiente misiva.

Nota a Empresa Servicios Casildenses SAPEM, presentada por los Concejales, Rosana Bonavera, María Celina Arán y Mauricio Maroevich, solicitando que evalúen la posibilidad de cambiar los horarios de recolección de residuos en calle Buenos Aires (zona comercial), por inconvenientes que se presentan actualmente debido a la cantidad de tiempo que los mismos se encuentran depositados por la noche dejándolos así expuestos a ser abiertos, revisados y esparcidos. Se remite la correspondiente Nota.

### DICTAMENES

Dictamen N° 5120/23, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se deroga la Ordenanza N° 3274/22 y se establece una prórroga hasta Julio del año 2024 para la renovación de unidades que cumplen función de taxis y remises. Aprobado por unanimidad.

Dictamen N° 5121/23, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se exceptúa de lo dispuesto en el artículo 7 de la Ordenanza N° 1682/08 vigente a particulares, respecto al Proyecto Moreno Building. Aprobado por unanimidad.

### FUERA DEL ORDEN

En uso de la palabra el Concejil Mauricio Maroevich mociona "in voce" la sanción de una Declaración, mediante la cual se destaca a la ferretería Marani, por sus 70 años de vida comercial. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad.

Además el Edil informa él envió de Notas:

1. Nota al Secretario de Hacienda, mediante la cual se lo convoca a una reunión para el día Martes 28 de Marzo, a las 10 Hs, a fin de tratar el Proyecto de Presupuesto 2023.
2. Nota a la Comisión de Transporte de la Cámara de Diputados de la Provincia de Santa fe, a fines de coordinar una reunión para tratar la problemática de la frecuencia de transporte.
3. Nota a la Secretaría Obras y Servicios Públicos, solicitando tenga a bien proceder a intervenir en Pasco 3990, atento a estancamiento de agua sobre la calzada.

4. Nota a la Secretaría Obras y Servicios Públicos, solicitando tenga a bien, proceder a intervenir en la intersección de Calle Formosa y Bv. Echeverría, atento a que, ante la limpieza de un microbasural en el lugar, se originó un socavón.
5. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, solicitando copia del Expediente N° 1691/23 por el cual se llamó a licitación pública el 04/2023 y el Decreto 01/23

En uso de la palabra la Concejala Rosana Bonavera informa el envío de Notas:

1. Nota a la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, solicitando limpieza de calzada en calle Casado desde 2154 a 2174, por acumulación de agua.
2. Nota a la Secretaria de Planeamiento Urbano y Hábitat, quien solicita tenga a bien, proceder a informar datos sobre el titular dominial del inmueble ubicado en calle Lavalle 2215.

En uso de la palabra el Concejala Germán Zarantonello mociona "in voce" la sanción de una Minuta de Comunicación, mediante la cual se solicita la reparación de baldosas rotas ubicadas sobre la vereda del Palacio Municipal. *Con Pedro Sanitá hace unos días que estamos muy enojados con este tema, ya lo hemos charlado con el Ejecutivo por la demora de la reparación, porque es una vergüenza que frente a nuestro propio Palacio Municipal este así, como le podemos decir a un vecino que tiene la vereda mala que la arregle, cuando nosotros no la arreglamos.* Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad

Además el Edil mociona "in voce" la sanción de una Declaración, mediante la cual se repudia las amenazas que recibió el Diputado por la Provincia de Santa Fe, Maximiliano Pullaro, la violencia es algo que debemos evitar. *Independientemente de que yo pueda pensar como él o no, en este caso no les demos nosotros la ventaja a los principales enemigos de la democracia que son el narcoterrorismo, y voy a seguir insistiendo que existe un narcoterrorismo en Rosario, es un hecho grave que tenemos que entenderlo, y pase a quien le pase lo tenemos que repudiar porque no se tienen que generar más grietas.* Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad.

**Nota: El soporte de audio de la presente sesión se encuentra como documento público resguardado en los archivos del Despacho del Concejo Municipal, de acuerdo a Resolución N° 837/15. Lo documentado en acta escrita es una síntesis de los dichos de los señores Concejales durante la presente sesión.-**